

Les Amis de l'Orgue ont le plaisir d'accueillir Esther Assuied, organiste parisienne, pour un concert exceptionnel placé sous le signe de la féerie.

## **Un univers musical envoûtant**

Esther Assuied vous invite à un voyage unique autour des contes et légendes, des elfes et des fées. Ses transcriptions originales vous plongeront dans un univers sonore magique, riche en émotions. Ce concert est une belle occasion de découvrir une autre facette de l'orgue, loin des clichés.

## **Une artiste singulière**

À 28 ans, Esther Assuied explore des chemins musicaux atypiques. Finaliste du concours "Ambassadeur Harry Potter" organisé par Warner Bros en 2024, elle a réalisé des vidéos originales, dont les musiques étaient enregistrées par ses soins à l'orgue.

## **Rendez-vous à ne pas manquer**

Le concert aura lieu samedi 23 août 2025 à 20 h 30, à l'église Notre-Dame de l'Assomption de Séméac. Tarif : à partir de 10 €. Réservation sur **Helloasso.com** (voir site internet, bloc Coordonnées).